
 

 

令和5年度第13回役員会議事要旨 

 

日  時   令和6年3月19日（火）14時30分～14時50分 

場  所   本部管理棟3階大会議室 

出席者   竹村学長、小倉、渡部、清廣、須江各理事 

列席者   田邊監事、近藤監事、小川事務統括監、西山広報課長、池田人事労務課長、佐川財務

課長、佐橋研究推進課長、吉岡産学公連携推進課長・国際交流課長、岡田学務課長、

山本学生支援課長、北村入試課長、白石施設管理課長、瀧口図書情報課長、北村事務

支援センター長、青木教育学部事務長、村木経済学部・データサイエンス学部共通事

務部事務長、諸角監査室長、國安総務課副課長、馬場総務課総務係長、上田総務課職

員 

 

審議事項 

1．高度専門職員の選考について 

竹村学長から、高度専門職員の選考について説明があり、審議の結果、承認された。 

 

2．クロス・アポイントメント制度の適用について 

小倉理事から、クロス・アポイントメント制度の適用について説明があり、審議の結果、

承認された。 

 

3．令和6年度国立大学法人滋賀大学予算（案）について 

清廣理事から、令和6年度国立大学法人滋賀大学予算（案）について説明があり、審議の

結果、承認された。 

 

4．長期借入金の認可申請（案）について 

清廣理事から、長期借入金の認可申請（案）について説明があり、審議の結果、承認され

た。 

 

5．令和7年度施設整備費補助金事業概算要求事項について 

清廣理事から、令和7年度施設整備費補助金事業概算要求事項について説明があり、審議

の結果、承認された。 

 

6．国立大学法人滋賀大学職員安全衛生管理規程の一部改正（案）について 

池田人事労務課長から、国立大学法人滋賀大学職員安全衛生管理規程の一部改正（案）に

ついて説明があり、審議の結果、承認された。 

 

7．日本学術振興会特別研究員の雇用支援事業に係る就業規則等の整備（案）について 

小倉理事から、日本学術振興会特別研究員の雇用支援事業に係る就業規則等の整備（案）

について説明があり、審議の結果、承認された。 



 

 

 

8．外国人教師就業規則等の廃止（案）について 

小倉理事から、外国人教師就業規則等の廃止（案）について説明があり、審議の結果、承

認された。 

 

9．セクシュアル・ハラスメントを含む性暴力等の防止に向けた規程等の整備（案）について 

小倉理事から、セクシュアル・ハラスメントを含む性暴力等の防止に向けた規程等の整備

（案）について説明があり、審議の結果、承認された。 

 

10．国立大学法人滋賀大学における障害を理由とする差別の解消の推進に係る教職員等対応

に関する規程の一部改正（案）について 

小倉理事から、国立大学法人滋賀大学における障害を理由とする差別の解消の推進に係

る教職員等対応に関する規程の一部改正（案）について説明があり、審議の結果、承認さ

れた。 

 

11．国立大学法人滋賀大学旅費規程の一部改正（案）について 

小川総務課長から、国立大学法人滋賀大学旅費規程の一部改正（案）について説明があ

り、審議の結果、承認された。 

 

12．国立大学法人滋賀大学教員のサバティカル制度に関する規程の一部改正（案）について 

渡部理事から、国立大学法人滋賀大学教員のサバティカル制度に関する規程の一部改正

（案）について説明があり、審議の結果、承認された。 

 

13．日東電工株式会社と株式会社日東分析センターとのデータサイエンス課題解決に関する

連携協定の締結（案）について 

吉岡産学公連携推進課長から、日東電工株式会社と株式会社日東分析センターとのデー

タサイエンス課題解決に関する連携協定の締結（案）について説明があり、審議の結果、

承認された。 

 

14．国立大学法人滋賀大学オープンアクセス方針の策定（案）について 

渡部理事・附属図書館長から、国立大学法人滋賀大学オープンアクセス方針の策定（案）

について説明があり、審議の結果、承認された。 

 

 

報告事項 

1．役員の人事について 

竹村学長から、役員の人事について報告があった。 

 

2．副学長の選考について 



 

 

竹村学長から、副学長の選考について報告があった。 

 

3．令和6年度理事・副学長の担当業務について 

竹村学長から、令和6年度理事・副学長の担当業務について報告があった。 

 

4．学長補佐の選任と担当業務について 

竹村学長から、学長補佐の選任と担当業務について報告があった。 

 

5．経営協議会学外委員の任命について 

竹村学長から、経営協議会学外委員の任命について報告があった。 

 

6．大妻女子大学との連携及び協力に関する協定について 

渡部理事から、大妻女子大学との連携及び協力に関する協定について報告があった。 

 

 

以 上 

 


